
2023年调查问卷报告电子 问卷调查报
告(模板5篇)

报告是一种常见的书面形式，用于传达信息、分析问题和提
出建议。它在各个领域都有广泛的应用，包括学术研究、商
业管理、政府机构等。那么，报告到底怎么写才合适呢？下
面是小编为大家整理的报告范文，仅供参考，大家一起来看
看吧。

调查问卷报告电子篇一

在大学里有很多课程都与网络相结合，而生活中，网络已成
为我们娱乐、交友的主要平台。面对大学生的需求，出现了
多种形式的宽带网络，竞争越来越大，为了抢占市场占有率，
需要进行一个全面的调查。

图1

在本次问卷调查的对象中有大一到大四的分别占总比例的30%，
28%，27%，15%。可以看出大一所占的比例是最多的，大四是
最少的。

图2

由51调查问卷网数据我们可以看出大部分的学生都已经开通
网络了占总比例的95%，只有极少数学生是没有开通网络的占
总比的5%。由此可以看出现在网络对于学生来说是非常重要
的，大家已经离不开网络生活了。

图3

在本次调查中有33%的学生选择中国移动，62%的学生选择中
国电信，只有极少数学生选择中国联通的。由数据的结果可



以看出在这方面，与移动和电信相比较之下其是处于劣势的，
中国联通还是需要继续加油的。

学生们了解宽带业务的渠道主要是学校的'宣传栏或摆点的，
这主要是因为大学生主要的生活区域是在学校里面，而运营
商们为了推销自己的产品不得不在学校里面摆点，甚至是在
学校里面开营业厅。

相对于学校宣传，电话营销和营业厅对学生们产生的影响都
比较小，或者说在学校这个特殊场所，这两种方式不怎么合
适。在此提出建议，运营商们如果要在学校里面大力推广自
己的业务，最好在学校里面摆点，在学校的宣传栏上打广告，
这样能收到比较理想的结果。

图4

众多学生表示校园的宽带比较不稳定，网络速度慢，费用贵，
期间办理业务的速度相对于比较慢等因素是造成学生对宽带
的满意度比较低。

现在大学里面很多方面都有网络相联系，学生是市场上一块
很大的市场，众多厂家要是想在这方面有好的发展，就必须
先了解大学生们当前的需求，无论是在宽带的稳定性还是速
度、经济等方面都要有质量效率保证，其相关的费用不能够
太贵，因为学生毕竟是使用父母的钱，这样才能提高学生的
满意度，自然而然学生就会选择其产品。

调查问卷报告电子篇二

保持全县农村社会经济持续稳定发展，根据县委、县政府的
布置，由县政府、县水果流通办、县水果中心、县农业局组
成联合调查组，自xx年4月13日至4月19日，历时一周，进行
了全县农村橙类水果经济问卷抽样调查，之后又进行了1天的



审查、汇总和分析。

本次调查的调查对象是恭城县比较典型的橙类种植大户、销
售大户和部分在销售过程中非常有代表性的橙类果农，这些
调查点分布在全县40个行政村，这些种植大户、销售大户和
橙农对了解全县的橙类水果种植和销售具有充分的代表性。

现将调查情况报告如下:

一恭城橙类生产及销售的基本情况和存在的问题

橙类是我县较早引进的水果品种之一，经历了多年的积累，
特别是上世纪80年代以来，橙类的价格一直较高，所以橙类
的种植面积扩展的很快。

恭城现有橙类种植面积约6.29万亩，主要品种有新会橙、红
江橙。

由于恭城特殊的地理和气候环境，恭城橙类在糖度，色泽，
口感和外形方面，都比其他产区的橙类要好。

但是由于各方面原因，去年橙子却普遍存在以下问题:一是个
头、色泽、外形等方面都不够好;二是其他各种类型的水果同
时上市，因此失去抢占市场的先机，受其他产区脐橙和夏橙
的冲击很大，在销售量和价格方面都没有优势;三是恭城橙类
种植的品种过于老化。

根据调查，恭城橙类生产和销售显现以下特点:

第一、生产不规范，农药残留量大，销售量太少。

目前橙类生产大多是以户为单位的分散栽培方式，真正集中
成片实行统一管理的大型现代化果园极少。



由于这种分散的经营模式，导致大部分农民只追求产量，不
在乎质量。

使得果农在化肥使用、病虫害防治、优种优育方面的知识严
重匮乏，从而导致产出的橙子大小不一、色泽不均、果型丑，
这些也严重地制约了橙子的出口以及外运销售。

到目前为止，去年全县才销售各类橙子14000余吨，只占恭城
橙子产量的23.3%。

第二、缺乏自己的品牌。

俗话说“好酒还要会吆喝”，即使是优质的品种，如果没有
叫得响的品牌，在鱼龙混杂的橙子大杂院里，一样可能被淹
没。

没有形成自己独有的品牌，放在同一个摊档上，一般消费者
都只会感性地从价格、形状上去决定是否购买，很少有消费
者能够分清品质的优劣。

由于恭城特殊的地理和气候环境，恭城橙子在糖度，口感方
面，都比其他产区的橙子要好，在市场上受到消费者的欢迎。

目前市场上恭城橙子都是以“恭城橙子”牌子来销售，这个
牌子不仅大而统，而且被盗用和假冒的情况十分严重，导致
市场上恭城橙类品质参差不齐，鱼龙混杂，大大地降低了恭
城橙子的声誉。

第三、需求弹性太小，而产量过大，市场难以承受供给大幅
度的增长。

和其他农产品一样，橙子同样面临需求弹性太小的问题。

由于需求对价格极度不敏感，因此，一旦产量有所增长，橙



子即要以价格更大幅度的下跌来刺激市场扩大需求。

所以农产品经常是丰产不丰收。

今年的橙子价格低迷很大程度上也是由于这一因素造成的。

今年恭城县橙子产量为6.72万吨，创历史最高水平。

不仅如此，全国其他产区的橙子和水果产量以大幅增长。

供给的大幅增长，导致了恭城橙子价格在全国范围内的更大
幅度的下跌。

恭城主要生产的2个橙子品种新会橙、红江橙今年的价格都很
低。

a、周密式对被访者的合作再次表示感谢，以及关于不要填漏
与复核的请求。

这种表达方式既显示访问者首尾的一贯的礼貌，又督促被访者
(消除)填好未(没)回答的问题和改正(差)有错的答案。

例如:“对于你所提供的协助，我们表示诚挚的感谢!为了保
证资料的完整与详实，请你再花一分钟，翻一下自己填过的
问卷，看看是否有填错、填漏的地方。谢谢!”

b、开放式提出本次调查研究中的一个重要问题，在结尾安排
一个开放式的问题，以了解被访者在标准问题上无法回答的
想法。

(常用)

例如:“你对制定关于学生学籍的政策有何建议?”



c、响应式提出关于本次调研的形式与内容的感受或意见等方
面的问题，征询被访者的意见。

问题形式可用封闭式，也可用开放式。

d、封闭式:你填完问卷后对我们的这次调查有什么感想?

问卷调查报告(一)

这一个月的时间。

学校组织在校的级新生参加双休日社会实践活动，接到通知，
班里就开了班会，把各项活动的计划都布置好，并分成了5个
小组，每小组人。

我们研究的课题是《当代(深圳)礼品-工艺品及家庭用品设计
趋势》。

而我所在的小组是“问卷组”，但“问卷组“又是由两个小
组组成的。

主要负责制定与派发调查问卷，并统计好数据。

组长是周映娜和叶佳欣。

组员有:李薇、邵莹莹，翁雅雯、陈勃、黄淑娴、李敏英。

王丹琳洪玮司徒碧婵孙雯琴林冠荣。

在确立工作分工后，我们就开始收集所有有关的资料，每个
人制定出个问题作为调查问卷的问题，然后再把大家的问题
都集中在一起，并讨论当中最佳问题的选取。

我们从两个方面去考虑这些问题的选取:第一，既要简单明了，



又要有针对性;第二，包括设计者与消费者的针对性问题。

经过一番的讨论。

我们终于选出了10个问题。

最后我们决定复印张，分给我们组的成员在月日到会展中心
做问卷调查。

那天会展中心会有一场关于“工艺品与家居用品”的产品展
会。

月日这一天，早上点钟我们“问卷组”的成员。

带着复印好的问卷统一从学校北们坐车去会展中心。

在车上我发现，我们都没有关于做调查问卷此类的经验，但
大家一直是信心满满的。

到了会展中心我们才发现。

原来是要售票参观的，但我们身上并没有带钱，后来派了两
位同学跟展馆的负责人进行协商，但他不允许我们免费入内
进行问卷调查，最后我们决定直接在会展馆的各个入口处对
行人们进行调查访问。

看似简单。却又很难。

没有经验的我们并不能自然地对行人进行调查，并且，不会
选择性的进行调查，所以常常被拒绝。

拿着厚厚的问卷，心里充满了委屈。

但又希望能尽快完成任务，还是一次又一次地鼓足勇气向陌
生的行人走去。



慢慢的，就不觉得是多么难为情的事情，越来越自然，填写
好的问卷数目也越来越多，虽然有点累，但是听到“您好，
我们是深圳大学，艺术设计学院的学生”这句话的时候，他
们都会自然的给我们一个微笑。

当看到他们接过递过去的问卷的时候，心里真的很满足。

最后，虽然问卷还没有完成，但我们去社会实践的目的达到
了。

因为我们这一天确实学到了很多东西。

离开会展中心的时候，突然下起了雨，而且越下越大，我们
都没有带伞，却在努力保护我们手上的问卷。数着今天的`成
果。

这次的实践中，我接触了很多不一样的人，其中令我印象最
深刻的是一位从事工艺品制作的老先生，他很认真的做完了
这份问卷，并对其中的问题提出了一些建议，指出不足的地
方，并详细解说了。

这让我认识到了我们工作中的不足地方，真的很感激这位老
先生。

回到学校后，我们开了一次会重新讨论了这次问卷调查活动。

发现其中有很多做的不够的地方，就如之前对会展中心的情
况没有认真核实好，以致于不能入内参观调查。

就问卷本身而言，一些“问题”也存在问题。

最后通过大家的讨论，我们决定重新制定问卷，再做一次调
查。

但数目减少到份，虽然数目少了，但我们想要做到更精。



第二次的调查，我们组分散行动。

当然这次没有“工艺品展”这样的活动了，所以我们决定去
一些有代表性的商场对路人进行调查。

因为是第二次。

有了上一次的经验。

()所以，这次的问卷调查进行得比较顺利。

陆陆续续地，问卷终于都做好了。

最后一项工作便是统计了。

我们统一集合在一起，分工合作，把调查好的这150份问卷进
行了有序的统计。

这样“问卷组”的工作就几乎完成了。

一个月的时间，我们有过失误，但也努力将任务完成了，在
这样的一个过程中，我们都学到了很多很多在课本里学不到
的东西。

通过这次社会实践，我们每个人都得到了很多宝贝。

首先是“团队”精神，这样的一项任务，没有很好的“团
队”精神是不可能完成的。

在共同合作的过程中。

我们的感情也变得更好了;然后，在交际能力方面，我们都有
了新的提升。

比如去做问卷调查中碰到了钉子，这不仅让我们看到自身的



缺失，并吸收了这样的一种经验;除此之外。

我们学会了如何全面地去思考一个问题。

如何从误区中走出来，让自己变得更加好。

学会改正错误，查缺补漏就是一种很好的自我提高。

虽然，这些过程不是那么一帆风顺，但在不顺利中我们又找
到了新的起步。

总的来说，我们是成功的，相信参加了这一次社会实践活动
对我们以后的任何学习，工作都有帮助。

谢谢学校给我们这样的一个学习的机会，谢谢组织人员的辛
勤工作，也谢谢我可爱的组员们。

在当今的社会，竞争日益激烈，人们的生活节奏加快，留意
和谨慎似乎变得重要，然而我们看到的是事故的发生，亲人
的眼泪，忽视带来的后悔，不仅在社会上，即使生活在大学
校园里，安全隐患依然围绕在我们周围。

倘若大学生的安全意识较强，无疑可以给自己减少很多麻烦，
倘若大学生的 安全意识很薄弱，则有可能给自己或他人带来
不必要的麻烦甚至伤害。

为了探究当代大学生安全意识状况，我们安全协会与4月初进
行了一次针对此问题的大范围的调查。

我们走访了xx大学虎溪校区大一大二的学生，对他们进行了
抽样调查。

本次调查共发放问卷1500份，回收1293份，回收率为86.2%，
其中大一学生832份，大二学生461份，男生占57.5%，女生



占42.5%.......

在日常生活中，当代大学生的安全意识薄弱?

由于此次调查只在xx大学虎溪校区进行，所以我们的调查结
果反映也许并不完善，可是这些结果仍然有一定的参考价值，
从我们的调查来看，大学生的安全意识还处于一般水平。

调查问卷报告电子篇三

调查目标：通过调查学校学生健康知识知晓率和健康行为形
成率，了解学校学生健康知识掌握程度以及学校健康教育现
状。

调查时间：20xx年9月16日

调查方式：采用统一设计的调查问卷。

1、调查对象：

抽取实验中学七、八、九年级36个班

2、调查方法;

本次调查采取调查问卷的方法进行，发放试卷后，学生自主
做答。用统计出的数据资料进行分类整理并分析。本次调查
问卷共1080份，有效回收1073份，回收率99%。

3、资料处理：

全部数据采用excel进行分析和统计。

1、 统计表



学生健康知识知晓率、健康行为形成率统计表。

学校：实验中学 填表人：焦翠利 20xx年9月16日

2、 调查结果集分析

针对调查取得的数字分析，包括如下内容：此次调查共发放
问卷1080份，有效问卷1073份，所调查人群的健康知识知晓
率为93%，形成率为90%。调查群体共回答健康知识知晓率题
目10730题，答对9979题。调查群体共回答健康知识形成率题
目10730题，答对9657题。在学生健康知识方面：流行性感冒
的途径传播、饭后不益=宜马上进行剧烈活动的.原因、接种
卡介苗能预防什么疾病的健康知识薄弱。在学生健康行为形
成的调查发现：每人每天食盐的控制量、刷牙的正确方法及
次数、在街上买了水果后，你会怎么吃这些问题中出错的较
多。导致这些健康知识、行为薄弱的原因，这些群体的基本
特征是年龄偏小，对生活常识不留心。健康知识获取途径主
要来自家庭、及母亲的教育，所以不全面。

1、健康知识掌握程度与被调查者年级、年龄的关系是：年级
越高、年龄越大，学生健康知识知晓率和健康行为形成率就
越高。

2、被调查群体所代表的人群的健康知识知晓率和健康行为形
成率均以达标。

调查问卷报告电子篇四

化学是一门以实验为基础的科学，实验操作过程在实验探究
中起着重要的作用。它不仅是学生获取知识和技能的途径，
也是培养学生科学探究能力、创新精神和提高学生科学素养
的重要途径。我对九年级学生在实验操作过程中的动机、态
度、兴趣取向和操作能力进行了抽样调查。通过问卷调查，
对学生学习实验的兴趣、实验动机、实验态度和实验能力进



行统计分析，从而揭示初中化学探究中学生实验操作能力的
现状。

了解学生对化学实验操作的要求，探索在化学实验中培养学
生操作能力的新活动方式，在我校找到适合学生特点的实验
操作新方式，让每个学生都能最大限度地参与、思考、实践、
合作、交流、完成所有实验；达到积极参与，勇于尝试，成
功完成实验的目的。

做问卷调查，采取匿名问卷调查的方法。问卷包括20个小项
目，最后一项是建议或意见。所有被调查的学生都可以根据
我们学校或自己的实际情况，填写实验操作过程的学习或提
出自己的方法、意见和建议。

调查范围是随机抽取13中9年级9班、10班和11班的20名学生，
共60名学生。学习水平包括好和差。学生总数的30%被当场送
出填写。

20xx年10月18日。

根据调查问卷，我们可以看到：

1.大多数学生没有掌握良好的`实验操作习惯和能力。

2.实验的操作主要靠老师，不喜欢自己探索操作过程。

3.大部分同学在实验操作过程中没有注意到注意事项，只要
做完就觉得已经做完了。

4.学生对化学实验操作的态度：喜欢尝试的占90%，害怕的
占6%，一般占4%。

5.在提出的意见和建议中：有同学说老师先给我们示范，然
后我们来做；有人说老师不用担心，都是靠自己去探索；有



人说老师在指导我们，我们心里踏实；有的建议可以举办小
型家庭实验竞赛；在小组实验中，要考虑能力的强弱组合，
相互学习，有利于增强学生的实验操作能力和信心。此外，
还可以举办团体比赛。

调查结果显示，学生实验操作水平不高，实验操作基础知识
的学习有待加强，一节课实验的操作步骤在学习中无法衔接。
虽然教师在教学中有意识地培养这方面的能力，但教学效果
仍远未达到预期目标，教师还有很大的探索空间。教师需要
寻找新的思路和方法来培养和加强学生的时空素养。

1.激发学生对实验操作的兴趣和爱好，调动学生的积极性。

2.增强以学生为主体的意识，培养学生严谨的实验操作能力，
教师起引导作用，给学生实验，逐步提高学生的实验操作能
力。

3.建立学生实验兴趣小组，让学生探究彼此的操作内容，设
计操作方法和步骤，培养创新精神。

4.举办小型家庭实验竞赛，增强孩子自信心，提高学生实验
操作能力。

5.加强学生对理论知识的学习，将理论应用到实验操作过程
中，引导学生相互讨论，总结实验操作的相似点和注意事项。

调查问卷报告电子篇五

掌握学生对食堂满意程度的了解和看法，了解食堂存在的问
题

20xx年11月20日——20xx年12月16日

主要调查了学生对食堂的意见，食堂的卫生情况及工作人员



的卫生意识和服务的调查。问卷共向师生提出了15个问题。
（见调查问卷）

第一步：成员确定主题；第二步：成员对主题进行分类讨论
并提出问题，总结问题，查找资料；第三步：制作调查问卷；
第四步：在校内分发调查问卷，收回问卷：第五步：进行数
据统计，分析，得出结论。

此次的问卷调查的背景是了解师生对食堂现状运行的满意程
度测量的调查，内容涉及到食堂的饭菜是否美味，价格是否
合理，以及工作人员的服务和卫生意识等，因为学校有3个食
堂，经过调查大部分的师生喜欢去阳光美食城，认为阳关美
食城的饭菜价格合理，卫生意识强，但是有76%的师生对食堂
的饭菜不乐观，认为食堂的饭菜不美味，价格昂贵，服务态
度差问题几建议：

1、食堂饭菜口味不适合

2、菜式的品种单一，不够丰富

3、食物存在不够新鲜，有过夜饭菜的现象

4、工作人员的服务态度差

5、食堂的环境差，影响就餐的.心情

1、卫生意识要强，餐具要经常杀菌

2、饭菜的样式要不断的更换，要有创新的想法

3、厨师要不断的提高厨艺

4、饭菜的价格要合理，不要存在乱刷卡的现象


